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C O N S I G L I O    P R O V I N C I A L E

L’1 dicembre 2023, alle ore 9,00 convocato dal Presidente nelle forme prescritte dalla 
legge, il Consiglio provinciale si è riunito per deliberare sugli oggetti iscritti all’ordine del 
giorno.

La presente seduta si è svolta in modalità mista, come previsto dal Capo VII bis, art. 31 
bis  e ss.,  del  Regolamento  del Consiglio  provinciale  approvato con delibera n.  60 del  22 
giugno 2022.

Presiede  BRAGLIA FABIO, Presidente,  con l’assistenza  del  Segretario  Generale  DI 
MATTEO MARIA.

Sono presenti, nel corso della trattazione dell’argomento, n. 12 membri su 13, assenti n. 1.

In particolare, risultano:

BRAGLIA FABIO Presente
COSTI MARIA Presente in videoconferenza
GUERZONI PAOLA Presente in videoconferenza
LAGAZZI IACOPO Presente in videoconferenza 
MUZZARELLI GIAN CARLO Presente 
PLATIS ANTONIO Presente in videoconferenza
POGGI FABIO Presente 
REBECCHI MAURIZIA Presente in videoconferenza
SANTORO LUIGIA Assente 
VENTURINI STEFANO Presente in videoconferenza
VERONESI MATTIA Presente in videoconferenza
ZANIBONI MONJA Presente in videoconferenza 
ZAVATTI LAVINIA Presente in videoconferenza

Il Presidente pone in trattazione il seguente argomento:

Atto n. 86
INTERROGAZIONE A RISPOSTA SCRITTA DEL CONSIGLIERE VERONESI  DEL GRUPPO 
CIVICI,  ECOLOGISTI  E  PROGRESSISTI,  RIGUARDO  LA  SOSPENSIONE  DEL  TAVOLO 
PROVINCIALE DELLE SCUOLE MEDIE SUPERIORI
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Oggetto:
INTERROGAZIONE  A  RISPOSTA  SCRITTA  DEL  CONSIGLIERE  VERONESI  DEL 
GRUPPO  CIVICI,  ECOLOGISTI  E  PROGRESSISTI,  RIGUARDO  LA SOSPENSIONE 
DEL TAVOLO PROVINCIALE DELLE SCUOLE MEDIE SUPERIORI

Ricordato  che:  dopo  i  fatti  dello  scorso  anno  scolastico  presso  l’Istituto  Corni  la 
provincia  di Modena aveva avviato un tavolo di  lavoro ad hoc con i  vari  attori  coinvolti 
riguardate appunto le scuole medie superiori di Modena

Si chiede in forma scritta quanto segue:

 Se la sospensione di questo tavolo di lavoro sia da considerarsi temporanea o definitiva
 Quando nel caso ricominceranno i lavori e perché si è avuta questa sospensione nonostante 

l’anno scolastico in corso
 In caso di chiusura invece, se ne chiedono i motivi 

Il Presidente dichiara aperta la discussione.

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Al primo punto all'ordine del giorno abbiamo “Interrogazione a risposta scritta del Consigliere 
Veronesi del gruppo Civici, Ecologisti e progressisti, riguardo la sospensione del tavolo pro-
vinciale delle scuole medie superiori”. Chiederei al Consigliere Veronesi se ha ricevuto la ri-
sposta, se sei soddisfatto della risposta?

VERONESI MATTIA - Consigliere
Ho ricevuto la risposta e va tutto bene. Grazie.

BRAGLIA FABIO - Presidente della Provincia
Perfetto grazie.

Della suestesa delibera viene redatto il presente verbale

Il Presidente Il Segretario Generale
BRAGLIA FABIO DI MATTEO MARIA
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